
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

Sitzungsprotokoll vom 14.11.2019
Sitzungsbeginn:  17:34 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Jannik Esser x
Svenja Monika Hermanns x
Fabian Krautwald x
Ronald-Lukas Ort x
Katharina Polzen x
Salima Rüdiger x
Lara Volkmer x

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt:
Kai Philip Hußnätter x
Ronja Catharina
Immelmann

x

Sascha Ollertz x
Meike Schmitz x
Gary Strauß x
Melanie Voigt-Polzen x
Dirk Brüggemann x
Nils Hildebrandt x

Sonstige Anwesende:
Dr. Kirsten Fittinghoff
Dr. Visnja Jakopec
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Top 0: Regularia: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Es sind genügend Räte anwesend um stimmberechtigt zu sein. Unabhängig
davon ist die Beschlussfähigkeit gegeben, da auf der Sitzung am 04.11.2019
keine Beschlussfähigkeit erreicht wurde

→Absegnung des alten Protokolls:
 31.10.19 abgesegnet
 04.11.19 abgesegnet

→ Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Bekanntmachung:
ordnungsgemäß

→ Genehmigung der Tagesordnung: genehmigt

→ Post, Emails: /

→ Spüldienst: ok

Top 1:  Berichte:
→ Fachschaftsrat
 Von Katharina und Salima ist immer noch nichts bzgl. des Austritts

angekommen
 Wahl von neuen QVM-Menschen
 Fabian
 Sascha

→ Arbeitskreise


→ sonstiges
 WE-Protokoll 05.11.:
 Master Umweltwissenschaften
 Konzept von Chemie steht voraussichtlich im DEZ

 FSVK:
 Wir brauchen einen Stellvertreter
 Svenja



Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 17.12. Weihnachtsfeier vom FSRef
 Studienbeirat:
 neue Evaluationen zum E-Learning
 neues Update für his-lsf kommt bis 2026
 Innovationspreisnominierungen werden angefragt

Top 2:  Austausch mit der Studienkoordination:
 Die Organisation der Biofahrt wird berichtet
 Jannik klärt mit Visnja die Zahlungsmöglichkeiten mit der QVM
 Jannik erläutert die Verwendung der Gelder für die Verpflegung
 warme Mahlzeiten für 120 Personen

 Visnja berichtet, dass wir vermutlich im Neubau keinen Keller
bekommen

 Vorgezogene Neuberufung Hegemann:
 wurde aktuell ohne namentlich Kommission benannt, aufgrund von

Zeitdruck
 einige Millionen wurden zurückgehalten, diese sind nun frei
 Enger Zeitplan, morgen geht alles ans Rektorat
 Kommission wird im Nachgang ernannt
 wird aus Rektoratsmitteln finanziert

 Aktuell haben die neuen Studierenden keine geltende PO, da viel in der
Mache ist und nichts so wirklich offiziell steht
 Chemie wird von Prof. Dr. Christian Ganther geleitet
 Praktikum wird von Dr. Beutner organisiert
 Generell sieht die Zukunft von Chemie in der Biologie deutlich

besser aus als die Vergangenheit
 Im nächsten Jahr wird es umfangreiche Informationsveranstaltungen

zur Thematik Chemie geben
 Tag der Lehroptimierung wird geplant, ca Anfang April, ist aber noch

unklar
 Ein gesamter Tag soll der Lehroptimierung gewidmet werden
 Gute Planung und viel Input von vielen Leuten wird benötigt
 Lehrpreis wird angeregt, dass da mehr Input von Studierenden

kommt

Top 3:  Biofahrt 2019:
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 Antrag, 800 EUR für den Metro-Einkauf zu bewilligen. Bar, @Ronald
 Dafür: einstimmig
 Antrag angenommen

 Lara teilt mit, dass das Kulturreferat die Kundenkarte von StudiBus hat

Top 4:  Vollversammlung der Biologie:
 Wir müssen in diesem Jahr noch eine VV abhalten. Hierfür müssen

entsprechend die Aufgaben verteilt werden.
 Kai kümmert sich um die Ankündigung
 Jannik haut Ronald an, wann er für die FinanzVV kann
 WE-VV ist frühestens im nächsten Jahr möglich
 wir peilen den 27. Januar an

Top 5:  Bioparty:
 Datum steht, Lara hat viel zu tun
 Motto, Musik ist noch offen
 MC Hußnätter Fresh Kay stellt sich als DJ zur Verfügung

Top 6:  Sonstiges:
 Digitalisierung der Protokolle, damit die Mailpostfächer nicht so voll

klumpen. Allerdings würde dann Drive volllaufen. Besser gar keine
Protokolle

 Nic möchte fürs nächste Jahr gerne für die „Klimawandel & ich“-VL für
den Lehrpreis nominiert werden

Ende der Sitzung: 19:01
Protokollführer: Fabian Krautwald
Redeleitung: Jannik Esser


